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令和 6 年度 第 5 回運営委員会だより 

2025 年 1 月 30 日 

美浜中学校ＰＴＡ 

会長 高橋 洋介 

 

日頃より美浜中学校ＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。 

令和 6 年度 第 5 回運営委員会は書面開催となりました。詳細について、以下の通りご報告いたします。 

 

1. 会長挨拶 

2025 年の幕があけ、今年度も残りわずかとなりました。 

昨年開催した臨時総会では全ての議題を承認いただきありがとうございました。 

来年度からは美浜中運営サポーターズとして生まれ変わることとなり、生徒の皆さんを支える組織として活

動していきます。現在の PTA と違い、今までよりも皆様の積極的な活動が生徒の皆さんの学びの場や学校

生活を支えることとなります。つきましては、今以上のご協力を頂けますようお願い申し上げます。 

2. 学校から 

 林校長先生より 

新しい年を迎えました。今年もよろしくお願いいたします。 

３学期が始まり 1 ヶ月が経ちましたが、生徒は毎日元気に明るく生活しています。 

私立高校の入試が進み、３年生は進路先が決定した生徒も出てきました。公立高校の出願は、今年度

からインターネット出願となりました。学力検査等は１８日（火）、１９（水）に控えており、まだまだこれか

ら受験の山場を迎える人もたくさんいます。健康には、十分に配慮して、ベストを尽くしてくれることを期待してい

ます。入試が始まって約１か月たちましたが、お互いの気持ちを思いやる言動ができているのは、さすが３年生

だと感じています。最後まで団体戦という意識で頑張ってほしいです。みんなで有終の美を飾れるよう、職員一

同支援していきたいと考えています。 

また、１・２年生は、３年生を送る会の準備が始まっており、３年生に感謝の思いを伝え、喜んでもらえる

企画を考えており、それに向かい一生懸命に取り組んでいるところです。３年生を送る会まで残り１か月となり

ました。子どもたちの活躍を楽しみにしてください。さらに、２月１２日（火）、1３日（水）には、期末テス

トがあり、すでに試験範囲も発表されています。今年度最後の試験に実力を発揮できるように学習にも取り組

んでほしいと思います。 

先日、４０周年の記念行事を行い、令和 8 年度からリニューアル新制服もモデルの紹介を行いました。  

また、令和 7 年度新入生の保護者会や体験入学も実施しています。学校は今年度のまとめと次年度に向け

ての準備にも入っています。保護者の皆様のみなさまには引き続きご支援いただきますようお願いいたします。 
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 佐々木教頭先生より 

校長より話がありました通り、何とか新制服の目途がつきました。業者の選定が終わり、今後は提案された

２つのモデルをもとに細部をつめていくこととなります。２・３年生にとっては関係のない話となってしまいますが、

子どもたちの反応はおおむね好評でした。在校生に向けて昼休みに展示会を開催しています。 

また、本日実施の新入生保護者会では、髙橋会長から美浜中ＰＴＡから新しく生まれ変わる美浜中運

営サポーターズについての熱い紹介もありました。 

現組織としては残り２か月となりますが、最後までよろしくお願いいたします。 

 小井沼主幹教諭より 

本日、令和７年度新入生保護者会を開催いたしました。５６名の保護者の方が参加され、美浜中の取

り組みや入学に関する手続きについてお伝えしました。美浜中学校区以外の小学校から入学する予定のご

家庭も、熱心に聞いてくださいました。また、明日は新入生体験入学を計画しております。生徒会の生徒たち

は中学校生活や学校行事の説明を、小学生にわかるように工夫し準備しています。各部活動の生徒たちも

より多くの児童が体験に来ることを楽しみにしています。部長を中心にけがのないように、限られた時間で様々

な内容を考えて準備しています。子どもたちの主体性が発揮されることを期待しています。 

3. 報告事項 

（１） 横断幕作製 前期 6 枚作成済、後期 4 枚作成予定 

各部・個人の県大会や上位大会出場等に伴う横断幕の作成を行いました。 

（２） 校服リサイクル（販売）の実施について 

➢ 11 月 19 日 15 時～PTA 会議室で実施しました。 

   ご提供・ご協力いただきましたご家庭の皆様、大変ありがとうございました。 

次年度新入生を中心に 8,800 円の売上がありました。 

こちらについては、PTA 予算の中に組み込ませていただきます。 

➢ リサイクル回収 

3 年生が卒業にあたり要らなくなった校服をご提供いただくため、回収ボックスを設置します。 

期間は、3 月 25 日（火）修了式の日を最終日として、回収していく予定です。 

クリーニング等されてからご提供いただけたら有り難いです。 

4 月の PTA 総会当日にリサイクル販売を実施する予定です。 

（３） コサージュ製作 

園芸部主催で、卒業生・新入生のためのコサージュ製作を行います。 

保護者の方のお手伝い募集についての詳細はキッズビューにて、2 月中旬に配信します。 

➢ 卒業式用については、卒業式の前日３月 1２日（水）午後に製作予定。 

➢ 入学式用については、入学式の前日 4 月 8 日（火）午前に製作予定。 
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（４） はまかぜ祭（11 月 20 日）について 

    社協主催で開催されており、ボッチャ・視覚障害者や車いす体験・妊婦体験、手話・点字体験、また園芸

部によるフラワーアレンジメント体験が行われました。手話・点字体験では聴覚障害・視覚障害の方から、実

際に困った事などの体験談も交えての説明がありました。生徒たちはとても熱心に聞き入っておりました。それぞ

れの体験を楽しみながら、大変さを体感していたようでした。機会がありましたら、お子様から話を聞いてみてく

ださい。今年度は生徒がそれぞれ 2 つ選択し、個々の選択肢が増えました。 

（５） 今年度の振り返りについて 

各部内で話し合い、来年度に向けての振り返りをお願いします。 

次年度はすでに臨時総会で決定しております通り、完全ボランティア制への移行など PTA 活動のスリム化

が図られます。 

今後必要ないと感じる点、改善点などをあげてください。3 月の運営委員会にて報告をお願いいたします。 

（６） 卒業証書用筒について 

卒業証書用に PTA から贈呈している筒が価格高騰により予算を超えて 91,520 円となりました。 

4. 活動報告等 

＜学級委員＞ 

１年    2 月 26 日学年活動として教育講演会を実施 

２年   11 月 21 日学年活動として職業講演会を実施 

３年   学年主任の塙先生主導のもとで 2 月中旬以降に卒業記念品の費用をお支払いし、 

3 月 6 日に会計監査が実施される予定。 

Ｅ組   報告事項なし 

＜専門部＞ 

文化部  報告事項なし 

広報部  「芽ふき」第 87 号 1 月下旬発行予定です。 

校外部  12 月 10 日夜に冬季防犯パトロールを実施しました。 

選挙管理委員 

次年度役員募集のお手数発行。 

キッズビュー、紙面共 23 日現在応募なし。27 日以降互選声かけで選出を進めます。 

＜外部委員＞ 

社会福祉協議会 

11/20 はまかぜ祭実施 

1/10 社会福祉協議会 定例会参加 

5．次回の運営委員会 

➢ ３月 6 日（木）です。今年度最後の運営委員会となるため、18:30 より会計精算を行います。 

活動費の残金、活動報告書、出納帳のご提出をお願いいたします。 

 
ご意見・ご質問等は、PTA 本部メール（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、3 月 6 日（木）図書室にて、18：30～会計精算、19：00～運営委員会の 

開催を予定しています。 


